
Zusatzfragen von 
AM Marx betr. letzte Mitteilung 99 Personen umgemeldet vom Zweitwohnsitz in Erstwohnsitz 
 
1. Wie hat sich jetzt die Zahl verändert? 
Antwort: 
Hundert Ummeldungen in Erstwohnsitze hat es gegeben. 
 
AM Velten betr. Ziffer 2, 62 Steuerpflichtige, Verwaltung rechnet mit monatlich 10 
Neuanmeldungen 
Die Zahl müsste sich dann deutlich erhöhen oder lese ich das falsch? 
Antwort: 
Die Zahl würde sich erhöhen, wenn alle Fälle positiv zu bescheiden wären. Das kann man auf 
Grund der Erfahrung ausschließen. Nur ein geringer Teil derer, die Zweitwohnungen im 
Stadtgebiet haben, fallen unter den Regelungsbedarf der Satzung. 


